

## 国際交流

英国姉妹校のキャサリン・レディー・パークレーズ・スクール(KLB校)の生徒22人、先生2人が10月13日(金)～20日(金)に来校しました。授業体験や部活動見学などの他、ホストファミリーを中心に積極的な国際交流がなされ、短期間ではありましたが、大いに実りある時間となりました。



## 留学体験



吉岡 萌

I studied and played rugby in New Zealand for one year, and came back to Japan last July. Knowing the other countries and cultures taught me that I should not be satisfied with myself. I'm pretty sure these experiences will be advantages of my future.

私は昨年1年間、ニュージーランドに留学をしました。留学中は現地の高校に通い、勉強やラグビーに励みました。留学を経て、英語力が向上しただけでなく、様々な文化や習慣に触れたことで人生に対する選択肢の幅が増えました。この1年間の経験は自分の将来の糧になったと確信しています。



## オープンスクール & フェスタ日川

8月27日(日)にオープンスクールが行われました。前半は、さまざまな教科・科目の授業を体験しました。後半は、中学校ごとに分かれ、その中学校を卒業した本校の生徒が生徒目線での学校説明を行いました。中学生は、先輩が語る生の声に真剣に耳を傾け、ストレートな質問をしていました。あわせて施設紹介も行い、中学校にはない教室など真剣に見学していました。



また、本年度は本校同窓会によるフェスタ日川も同時に開催され、本校の歴史や本校の部活動などの紹介が行われました。



# 紫 風



2017.11

山梨県立日川高等学校

HIKAWA  
INFORMATION

ゴールに向かって走り抜け!



HIKAWA  
INFORMATION

発行日/2017.11

山梨県立日川高等学校

〒405-0025 山梨県山梨市一町田中 1062

TEL:0553-22-2321 FAX:0553-22-7121

URL: <http://www.hikawa.kai.ed.jp/>

公式 blog: <http://blog.goo.ne.jp/hikawa-blog/>



# SSH 主体的に課題を発見し 解決につなげる探究活動



1年生全員が履修する『SSI』では、9つの分野に分かれ、関心のあるテーマについてグループでの課題研究を行っています。10月には各分野の職業人の方に講演をしていただきました。その内容に関連した課題を自ら発見し解決に向けた探究活動を行うことで、主体性や思考力を育てています。

## SSH ポートレート



## 部活動



全国高校総合体育大会(インターハイ)へウエイトリフティング部・女子ハンドボール部・体操部が出場しました。ウエイトリフティング部 澤登健太郎君が105kg級で優勝を、女子ハンドボール部はベスト16の結果を納めました。また、音楽部は全国高等学校総合文化祭で文化連盟賞、吹奏楽部は山梨県吹奏楽コンクール高等学校部門Aで金賞、写真部は春季審査会において志村夢佳さんが金賞を受賞しました。



## 強歩大会

9月28日(木)・29日(金)に第50回強歩大会が行われました。男子は日川高校から東京都の小河内ダムまでの60.0km、女子は柳沢峠から東京都の小河内ダムまでの33.8kmのコースを走りました。到着率は男子81.6%、女子95.7%でした。

